

Herrliberg/Stäfa

Gegendarstellung

Zu «Die Drohung ist nicht von mir»
(Ausgabe vom 9. August)

Im Zusammenhang mit einem Bericht über eine Morddrohung gegen mich hat Landwirt Peter Ledergerber in der «Zürichsee-Zeitung» vom 9. August behauptet, der Verein gegen Tierfabriken (VgT) gehe mit unfairen Mitteln gegen Bauern vor, indem er in den «VgT-Nachrichten» Bilder veröffentliche, die teilweise bis zu zehn Jahre alt seien. Diese Behauptung ist unwahr. Wahr ist, dass in den «VgT-Nachrichten» ältere Aufnahmen nur aus besonderen sachlichen Gründen und dann stets mit dem Aufnahmedatum deklariert gezeigt werden. So sind ältere Aufnahmen zum Beispiel interessant, wenn mit der Gegenüberstellung von neuen Aufnahmen gezeigt werden soll, dass sich über Jahre nichts verbessert hat, oder wenn der Verlauf eines jahrelang dauernden Falles dokumentiert wird.

*Erwin Kessler, Redaktor der
«VgT-Nachrichten»*



Argus Ref 23893802